

## ○ Denominación específica para la berenjena

La berenjena de Almagro está cada vez más cerca de gozar de una protección especial reconocida oficialmente. El viernes el Boletín Oficial de Castilla la Mancha publicaba el texto sobre la Denominación Específica para la berenjena de Almagro, primer paso para establecer unas garantías y controles de calidad y autenticidad del típico producto manchego. El presidente de la Junta, José Bono, y el consejero de Agricultura, Fernando López Carrasco, acudieron el viernes a Almagro para proclamar públicamente la oficialidad de la denominación conseguida y explicar el reglamento por el que se regirá la berenjena. La denominación específica es una vieja aspiración de los productores e industriales de la comarca, que han contado con el apoyo de todos los Ayuntamientos de la zona.

## ○ CSIF denuncia a Arce y Cortés por despilfarro

La Confederación Sindical Independiente de Funcionarios (CSI-CSIF) ha denunciado el despilfarro que, en su opinión, han cometido el director provincial del Insalud, Félix Arce, y la gerente de complejo hospitalario de Ciudad Real, Matilde Cortés al realizar una contratación arbitraria en relación a la causa abierta en el Juzgado de lo Social por el despido del delegado sindical, Rafael J. Martínez Espartero. Según la nota hecha pública, la decisión de prescindir del equipo jurídico del INSALUD, que cobra su sueldo de los Presupuestos Generales del Estado, y contratar en cambio, a un abogado particular del Colegio de Madrid, "que casualmente es hermano de la jefa de Prensa de D. Félix Arce" es una actuación que confirma "sin ningún género de dudas, el interés personal que Doña Matilde Cortés ha uesto en el despido de nuestro delegado sindical cueste lo que cueste"

## ○ Primer cese en la sanidad

La crisis abierta en la sanidad provincial, agudizada a finales del mes de junio con el cese *con freno y marcha atrás* propuesto por el director provincial del Insalud, Félix Arce, se ha cobrado su primera víctima con la confirmación del cese del ya ex-gerente de Atención Primaria, José Luis Nuín, que se hará efectivo en los próximos días. De todos modos, el *parte de guerra* se podría ver incrementado, ya que el propio Félix Arce y la gerente del complejo hospitalario, Matilde Cortés, han sido puestos en la picota, desde hace meses, por todos los sectores implicados, así como, más recientemente, por el secretario general de los socialistas ciudadrealeños, José María Barreda. Tras la reunión que el pasado día 5 de julio mantuvieron en Madrid la ministra de Sanidad, María Ángeles Amador y el secretario del PSOE provincial, los contactos con posibles candidatos para ocupar los puestos de máxima responsabilidad en la gestión hospitalaria se han multiplicado. Resta encontrar, en este periodo de *impasse* en el que ha primado el silencio, personas de consenso y contrastada trayectoria profesional que permita comenzar a sentar las bases de una sanidad más estable.



PEDRO PINTADO

## El ejército de Pancho Villa

**A**l paso que siguen, le van a dar toda la razón al rey del chascarrillo político, Miguel Angel Martínez, quien en pleno fragor de la batalla renovadores-guerristas expresó su temor porque el PSOE se convirtiera en el ejército de Pancho Villa.

En reuniones internas destacados responsables regionales del partido han dicho que la marca PSOE estaba en declive, y que la única solución para salvar parte de los trastos se centraba en las actuaciones individuales de algunos de los políticos más destacados con los que cuenta el partido en la región.

Desde el sector guerrista, con la carga de resentimiento propio de los que se han visto apeado de sus cargos de responsabilidad en los órganos internos del partido, se está lanzando la consigna que éstos no gobiernan nada, que el partido se está convirtiendo en un reino de taifas donde cada uno se está erigiendo en el reyezuelo de la parcela institucional sobre la que manda, léase, ayuntamientos, diputaciones, gobiernos regionales, etc.

De esta forma se interpretan las actuaciones individuales que se están siguiendo en distintas esferas, y que como ejemplo más significativo en estos días se están traduciendo en la guerra del agua. La legítima actuación de José Bono, en defensa del agua de los castellanomanchegos, aderezada con una carga de razón, que aleja cualquier crítica que se pueda hacer al presidente de Castilla la Mancha en el sentido de querer utilizar este asunto en su beneficio político, no hubiera tenido lugar en el seno del PSOE hace tan solo unos meses, cuando la férrea y autoritaria estructura de poder manejada por el guerrismo no dejaba lugar a ninguna veleidad de tipo personal, que interfiriera en el total dominio del aparato central del partido.

Algo por el estilo se podría decir de lo que está ocurriendo en Ciudad Real con el tema de la sanidad. Las primeras declaraciones a título individual que realizó Francisco Ureña criticando la situación sanitaria y la falta de reflejos de la ejecutiva Provincial, de la que el mismo era secretario de Política Institucional, para solucionarla, se han visto continuadas hace tan solo una semanas, con unas sorprendentes declaraciones, sobre todo si se conoce un poco su trayectoria política de José María Barreda, también a título individual y antes de que se reuniera el Comité Ejecutivo Provincial que abordó ese asunto, criticando duramente la gestión hospitalaria de Matilde Cortés al frente del Complejo Hospitalario de Ciudad Real y de Félix Arce, como director provincial del INSALUD, llegando incluso a pedir su cese.

No sería descartable que estas actuaciones de los máximos dirigentes provinciales del PSOE, se viera correspondida con otras a niveles inferiores. donde también el popular alcalde de Alcázar de San Juan, Anastasio López, viene dando ejemplo incluso cuando la disciplina de partido era mucho más rígida para el resto de los cargos orgánicos e institucionales. No sería pues extraño ver en los próximos meses a Nicolás Clavero encabezando una manifestación de protesta de los vecinos de la barriada de Padre Ayala contra la Junta de Comunidades o al propio Casimiro Sánchez Calderón, como ya hizo en su día, volviendo a reivindicar universitarias para Puertollano.